



Trop souvent oublié, **Héros de notre société**, le personnel hospitalier, médecins, urgentistes et infirmiers se démènent, parfois au péril de leur vie, pour lutter contre les ravages du Covid-19.

Conscients du courageux dévouement des soignants, certains d'entre vous ont rejoint l'initiative lancée sur les réseaux sociaux de se donner rendez-vous tous les soirs à 20h pour soutenir le travail engagé et applaudir le corps hospitalier.

Ainsi, depuis quelques jours, **le rendez-vous est donné** et la clameur se fait entendre.

Faisons que la clameur des Rochefortais(es) soit aussi entendue. Je ne peux donc que vous inviter à manifester votre soutien aux corps soignants tous les soirs à 20h00 en entamant depuis votre pas de porte, de votre fenêtre ou balcon, une **OLA** en leur honneur.

La OLA terminée, je vous propose, **d'allumer une bougie** ou des bougies sur le rebord d'une de vos fenêtres.



Sylvain LAMBERT
